

学習のまとめ・修了進級にむけて⑥

学年末を前に、子供たちがこれまでの学習の成果を発信する場面などをできるだけたくさん紹介していきます。

6年生との思い出づくり（3月6日～10日）

4・5年生「学級3役」の児童が、「6年生との思い出づくり」として、6年生と他学年とで楽しむ「ドッジボール」を企画しました。



「学級3役」の皆さんが、司会・運営を務めます。さすが各学級のリーダーですね。



この日は、6年生と2年生と一緒にゲームを楽しみました。

思い切りボールを投げる2年生、受け止める6年生！



過ぎ去りし日の「アンパンマン」（3月7日）

「給食につくはずのパンがない！」と思っていたら、何と！

栗栖先生・調理員さん総出で「アンパンマンパン」を届けてくれました！

ピカピカの1年生だったあの頃、「はじめての給食」との出会いの中に、この「アンパンマンパン」があったはずです。





1年生の頃には負けない素敵な笑顔，1年生の頃からずいぶん大きくなった心と体…。ふと過去を振り返った時に，自分が歩いてきた足跡が見え，変わったことも変わらないことも実感できるのかもしれない。

もうすぐ「修了証書授与式」子供たちはどんな思いを抱き，前期課程とお別れする日を迎えるのでしょうか？

地域の防災について考える～3年生（3月8日）

3年生の「総合的な学習の時間」で，町内会の方々や，2年生「白樺花いっぱい運動」
「まちたんけん」でお世話になっている地域の方々をお招きして，地域の防災についてお話をうかがいました。

地域の子供や若者の数が減少している中，どのように防災体制を整えているのかなど，お話ししてくださいませ。

